
Pièces 5 Pièces

Superficie 160 m²

Référence MZISM033

Prix 2 890 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Michael zingraf vous propose, cette splendide villa contemporaine. Rare à la vente

cette  villa  est  issue  du  concept  d'exception  pure  villas.  Magnifiquement  située  à

quelques pas de la plage et du centre de sainte-maxime, la propriété possède une

vue imprenable sur la mer et le village de saint-tropez. Cette villa est composée de

4 chambres dont une chambre de maître, plusieurs terrasses, piscine, garage. La

villa  fait  partie  d'un  domaine  d'exception,  située  dans  un  lieu  magique  et

d'exception  réservé  à  quelques  privilégiésla  création  du  concept  pure  villas  est  le

fruit de la collaboration ...

Pure Villas is a collection of outstanding contemporary villas with a magnificent sea

view  and  private  swimming  pools.  A  magical  place  reserved  for  a  select

clientele.Ideally located a few steps from the beach and Sainte-Maxime, the domain

has  a  stunning  view  of  the  sea  and  the  village  of  Saint-Tropez.The  Pure  Villas

concept  is  the  brainchild  of  two designers  whose most  recent  work  has  won the

Most Beautiful Chalet in France award.This title comes in recognition of their unique

way of conceiving and designing exclusive homes. With Pure Villas their natural flair

has combined both fluid living ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINTE-MAXIME

6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence
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